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前回の厚生常任委員会 副委員長に引き続き、平成 28 年度から委員長に任命いただ

き、同時に府中市長より府中市健康地域づくり審議会委員、国民健康保険協議会委員を委

嘱されました。 皆さまの医療・介護・福祉・子育て支援を中心に議会活動に邁進してお

ります。 これからも全力で取り組んでまいりますので、ご指導ご鞭撻をいただきますよ

うお願いいたします。 

 

府中市議会議員 ほんたに宏行 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

○こどもの国条例の一部改正（原案可決）…本谷：賛成  

主な内容 

・木育の推進（木育による豊かな心の醸成を設置目的に掲げる） 

・子育て支援事業の充実（乳幼児の一時預かり事業・休館日を週一とし閉館時間を延長） 

・施設の効率的な運営（市長の同意を得て指定管理者が自主事業を行うことができる） 

など、より充実した子育て支援、施設運営が期待できることから賛成いたしました。 

 

ほんたに宏行と 
明日の府中をつくる会 

皆さまとお会いするために街をまわり 

ほ
ん
ち
ゃ
ん
新
聞 

 

第 5号 

「顔の見える活動」をしてまいります。 

ご挨拶 

 

＊厚生常任委員会は、女性の応援や子育て支援、障がいのある人や高齢者への支援や介

護、健康に暮らすための医療や保険などを所管しています。 

 

平成 29年度 6月議会 

 

本会議は６月５日に開会。こどもの国条例の一部改正など議案 24件、戸成市長に対する問責決議などす

べてを賛成多数で可決いたしました。 詳細は 8月 1日発行の「議会だより No,85」をご覧ください。 



＊この他「ふるさと納税」について取り上げました ⇒ 他市への流出が倍増しています！ 

○戸成市長に対する問責決議について（可決）…本谷：賛成 

  賛成理由 

副市長の職務は重責で、その設置は条例で定めており、空席は条例に反する状態になっ

ています。しかも戸成市政になって今回が 3 回目で延べ 10 カ月の空席であり、市長は

この事態を避けることができたにもかかわらず適切な対応をされなかった。このため市政

運営にとって最も重要な「府中市総合計画（10 年間）」などが大幅に遅れ、市政の停滞

につながった他、部課長などの職務に多くの支障が発生しています。 

以上のことから、戸成市長にその責任を問い、一日も早く副市長を選任され正常な状態

で市政を執行されるよう求めました。  

    

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊用語解説 

問責決議：国や地方自治体の議会において、首長または議会の役員（議長・委員長など）の責任を問

うことを内容として行われる決議 

平成 29年 6 月議会 一般質問主なもの（本谷） 

府中市の活性化のために（仮称）国立大学法人航空技術大学の誘致を！ 

 

Ｑ：行政が主体となって、更なる市民への機運作りや基本構想作りのための企業ヒア

リングが必要になってくるが、大学誘致の現状はいかがか。 

 

Ａ：大学誘致基本構想策定業務を 6月 1 日に日本有限責任監査法人に委託した。委託

先と府中商工会議所が市内企業にヒアリングをし、航空産業に対してどれだけの潜在

能力を有しているのかなど、府中市の優位性を構想に盛り込んでいく。今後、大学誘

致の会や商工会議所などと連携しながら行政の窓口として推進していく。 

Ｑ：現在建設中の「府中市こどもの国」に隣接する「子どもの広場」の進捗状況と、

多世代間交流ができるような要望があるがどのように考えているのか。 

 

Ａ：整備については、今年度整備方針の作成、平成 30 年度設計業務委託、平成 31年

度公園整備を予定している。芦田川・出口川の両河川敷と、公園が一体的に自然を感

じることが出来るような憩いの空間を目指す。また、芦田川堤防のウォーキングコー

スの利用や、健康遊具等を設置することにより、広い世代での健康増進にも寄与し、

来訪者の交流が活発になる場となることからも、担当課と連携し検討を進めていく。 

ＰＯＭ（こどもの国）周辺を多世代が交流できる場所に！ 

 



  

 

府中市民生委員児童委員協議会 地区会長の皆さんとの意見交換会 

 

    

 

 

 

 

 

大学誘致の活動をしています！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
設立メンバーとして活動中 

議員 活動報告 

 

 

厚生委員会は３月３１日、民生委員・児

童委員の活動のお手伝いとして何ができる

のかを確認するために意見交換会を行い、

現状と課題について伺いました。  

お聞きした要望の 1 つである、交通弱者

対策については執行部と共に調査研究を行

っています。 

いただいたご意見は今後の委員会活動の

参考にさせていただきます。 

厚生常任委員会 活動報告 

 

 

「ふちゅう大学誘致の会」の取り組み 

 

ふちゅう大学誘致の会は、地域の発展の

ために高等教育機関を誘致することを目的

に府中青年会議所を中心に昨年 7月に発足

した団体です。 

誘致には行政や企業だけでなく、市民の

皆さまに賛同していただけることが重要で

す。大学誘致の取り組みを知ってもらうた

めに、イベントやＳＮＳで活動を紹介した

り、中学校で生徒との意見交換を行ったり

しています。 

 

＊詳細はＣＯＣＦＵまたはふちゅう大学誘致

の会で検索してください 

＊府中市町内会連合会のご賛同により、

８月から府中市と共に「賛同者の署名」

をお願いしています。ぜひとも皆さまの

ご賛同をお願いいたします。 

http://fuchu-university.org/


ほんたに宏行と明日の府中をつくる会 

 

代表 本谷
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〒726-0003 広島県府中市元町 544-1 

TEL  0847-44-6660 

携帯  090-1354-9356 

E-mail  hontanihiroyuki@yahoo.co.jp 

◆ 主な議会役職 ◆ 

 

平成 26 年  府中市議会議員 初当選 

       厚生常任委員会 副委員長 

       議会だより編集委員会 委員長 

平成 28 年度 厚生常任委員会 委員長 

府中市健康地域づくり審議会委員 

国民健康保険運営協議会委員 

広報広聴特別委員会委員 

 

 

 

 

「ふちゅう大学誘致の会」の活動を「経済リポート」に取りあげていただきました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

   

 

 

 

 

生まれ育った府中市に責任を持ちたいから！ 

地方創生の大きなカギを握る 

 

府中青年会議所（府中市元町 445-1府中商

工会議所会館２Ｆ、河村晋丞理事長、☎

0847・45・2648）を中心に昨夏、府中市内

に大学などの高等教育機関を誘致する活動

「ふちゅう大学誘致の会」が発足した。当

時理事長だった井上達也さん（36）を会長

に、行政や市議会議員、商工会議所職員、

ＮＰＯ法人や地域の有志らで構成している

＝写真は会合の様子。その中で、このほど

創設を目指している国立大学法人航空技術

大学（仮称）の候補地として名前が挙げら

れており、同会もキャンパス誘致に向けて

ＰＲ活動を積極化していく。 

ふちゅう大学誘致の会  

府中市に国立大学を誘致 

航空技術大学の技術系を希望 

2017年 04月 20日号 
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